

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

MESURES CONTRE LA CHALEUR EXTRÊME À SAGUENAY

Saguenay, le 18 août 2021 – La Ville de Saguenay met en place des mesures pour aider les personnes qui en ont besoin à rester au frais pendant cette période de chaleur extrême. Bibliothèques climatisées, piscines et jeux d'eau verront leurs heures d'ouverture étendues. Cet horaire modifié s'appliquera jusqu'à nouvel ordre. Les mesures sanitaires en vigueur continuent de s'appliquer en tout temps.

Les succursales de Chicoutimi, Jonquière et Arvida des bibliothèques de Saguenay demeureront ouvertes jusqu'à 21 h. Elles pourraient même accueillir des personnes jusqu'à 22 h si la demande le justifie. Ces bâtiments climatisés pourront servir de refuge.

Quant aux piscines, celles-ci, soit une par arrondissement, offriront des bains au public jusqu'à 19 h 30 : Rosaire-Gauthier (Chicoutimi), Parc de la Colline (secteur Chicoutimi-Nord), Mont-Fortin (Jonquière), St-Mathias (secteur Arvida), Saint-Alexis (La Baie). L'absence d'éclairage empêche de les ouvrir plus tard. Pour ce qui est des jeux d'eau, plusieurs seront fonctionnels jusqu'à minuit pour les personnes souhaitant s'y rafraîchir :

Arrondissement de Chicoutimi

Zone portuaire

Arrondissement de Jonquière

Rivière-aux-Sables

Maison pour tous

Saint-Laurent

Parc Central (Saint-Jacques)

Arrondissement de La Baie

Pyramide des Ha ! Ha !

-30-

Info : Service des communications et
des relations avec les citoyens
Tél. : 418 698-3350